

»vezinos desta ciudad, de que yo el notario doy fee. *Dr Guerra. Ante mí, Ant.º de Armería*».

Francisco de Artacho efectuó el cobro según consta por carta de pago otorgado a 14 de Junio de 1693; que la ostentosa y llamativa custodia por él fabricada se guardó desde entonces con el cuidado y miramiento exigidos, lo demuestra el hecho de que hoy se conserva, puede decirse que intacta, y eso que no la guardan en alacena encajonada en el grueso muro de la sacristía parroquial y con el seguro de dos llaves distintas, confiadas a también distintas personas para mayor garantía...

**Francisco Layna Serrano**

Boletín de la Sociedad Española de Excursiones.

Pp.55-60.

Arte, Arqueología, Historia.

Año LI, I Trimestre 1943

Madrid, Hauser y Menet

(Nota: La Custodia, junto a otros objetos pertenecientes a la iglesia de la Santísima Trinidad, desapareció a finales de la década de 1970, siendo párroco de la Villa don Constantino Casado).

